

CONFÉRENCES ET DÉBAT

ENTREPRISES, COLLECTIVITÉS & ASSOCIATIONS



L'ASSOCIATION D'INTÉRÊT GÉNÉRAL

Créée en 1999, Premiers de Cordée est une association qui propose régulièrement et **GRATUITEMENT** du sport adapté pour les enfants des hôpitaux.

Les qualités portées par les sportifs de haut niveau sont les mêmes que celles qui contribuent à la réussite dans le monde de l'entreprise.

Forts de leur vécu, nos intervenants apportent un témoignage lucide sur leur carrière sportive et professionnelle. Un moment enrichissant et solidaire pour vos collaborateurs, leur intervention permettant de financer directement des initiations sportives pour les enfants hospitalisés.



POURQUOI FAIRE INTERVENIR UN SPORTIF ?

- Partager une expérience et un vécu
- Mettre en avant le parallèle entre le monde de l'entreprise et celui du sport
- Faire passer un message impactant et fédérateur auprès de vos collaborateurs

THÉMATIQUES POSSIBLES

- Favoriser la cohésion d'équipe
- Développer la confiance en soi
- Le stress, facteur clé de la réussite
- Prise de risque et performance
- Comment réussir sa reconversion
- Comment rebondir après un échec

LES PLUS

- Disponibilité, réactivité et professionnalisme de nos équipes
- Mise en place dans vos locaux ou dans un lieu défini

NOS INTERVENANTS

- Denis Augé & Aladji Ba, Athlétisme déficient visuel
- Vincent Clerc, Rugby
- Roger Deda, Basket fauteuil
- Stéphane Houdet, Tennis fauteuil
- Yoann Huget, Rugby
- Émile Ntamack, Rugby
- Thierry Omeyer, Handball



“Des échanges inspirant, remplis de vérité et d’humilité qui confirment la conviction du Groupe : les différences sont sources de performances collectives.”

Lucile Safon,
Responsable développement RH

EN PRATIQUE

- Tout public • Aucun prérequis nécessaire • Prix sur devis